



Projection-débat sur l'argent caché de l'assurance chômage, un avant-goût des états
généreux du Revenu de base

Le Mouvement français pour un revenu de base (MFRB) invite le grand public à une projection d'un film "L'Effet Bahamas" le 16 mars prochain à Bagnolet. L'événement a pour but de donner un avant goût des débats qui auront lieu les 19 et 20 avril, autour du revenu de base avec la société civile, des experts et des élus. Ce sera aussi l'occasion d'annoncer le programme des états généraux.

Le Projet de loi de finances, suivi de celui de la Sécurité sociale, ont été adoptés à l'assemblée nationale, respectivement les 5 et 10 février, suite au recours à l'article 49 alinéa 3 de la Constitution et à la non-censure du gouvernement. De l'avis du Premier Ministre, François Bayrou, ceux-ci sont "imparfaits" et sont une étape. Les très riches ont été mis à contribution à hauteur de 2 milliards d'euros environ, ainsi que les grandes entreprises à hauteur de 8 milliards d'euros à travers une "contribution exceptionnelle" pour 2025. Cependant, de l'avis de nombreux experts et journalistes, une question reste en débat pour l'avenir : comment réorganiser le financement de la protection sociale ?

Pour contribuer à ce débat, le MFRB prépare les états généraux pour un revenu de base, des 19 et 20 avril prochains à Alfortville, dans le Val de Marne. La société civile ainsi que des élu.e.s seront invités pour échanger autour de l'opportunité d'un revenu de base, pour une meilleure redistribution des richesses et une protection sociale adaptée aux enjeux actuels tels que la transition écologique ou encore la montée en puissance de l'intelligence artificielle. **Raphaëlle Rémy-Leleu, conseillère de Paris, Karima Delli, conseillère régionale des Hauts-de-France seront présentes** ainsi que d'autres personnes inspirantes ayant lancé des expérimentations comme Frédéric Bosqué (TERA) ou la Marmite Rouge (Sécurité Sociale Alimentaire).

Tandis que les ultra riches de la planète sont sous les feux des projecteurs et que Paris a accueilli notamment Donald Trump et Elon Musk pour le Sommet de l'Intelligence Artificielle, c'est en clin d'oeil à l'actualité que **le MFRB invite ses membres et le grand public, le 16 mars prochain à 17h30, à une projection du film documentaire, "L'effet Bahamas", au Sample à Bagnolet, en présence de la réalisatrice Hélène Crouzillat.** Cette projection sera précédée, à 14h30, d'une discussion sur la "Sécurité sociale chômage ou allocation universelle d'existence?", avec Odile Merckling (membre du Collectif national pour les droits des femmes et d'Action contre le Chômage!), Claire Vives (sociologue au Centre d'études de l'emploi et du travail) et Guy Valette (MFRB).

Retrouvez ici, les informations sur le RDV du 16 mars à 14h30, au Sample à Bagnolet :

<https://www.revenudebase.info/evenement/money-money-etats-generaux-du-revenu-de-base/>

MFRB : Né en mars 2013 à l'occasion de l'initiative citoyenne européenne, le Mouvement Français pour un Revenu de Base (MFRB) s'est donné pour mission de promouvoir le revenu universel dans le débat public, jusqu'à son instauration.

Contact presse : Vincent LAURENT (06 12 73 42 68) - vincentlaurent@pm.me